

# CARLOS BECERRA



[www.elreinodelasoledad.com](http://www.elreinodelasoledad.com) - [cb@elreinodelasoledad.com](mailto:cb@elreinodelasoledad.com)

Instagram: [carlos\\_becerra\\_oficial](#)

Estimado/a

Tienes a tu disposición los capítulos I y II, de la novela **El Reino de la Soledad - Trilogía Aurum**, para su lectura, difusión o divulgación.

El Reino de la Soledad, es una novela ambientada en el año 2040, tratándola desde la ucronía, está inspirada en la filosofía de vida de los templarios y dentro del escenario geopolítico actual, donde no falta la intriga y el suspense, y visto desde la moral y los ojos de un caballero templario del siglo XII. Aurum como país y reino, lo he situado, en el enigmático fin del mundo, (Patagonia) logrando envolver la trama, en un reino imaginario del que espero disfrutes.

En la novela podrás ver, otra faceta de los templarios, hasta ahora los has visto en sangrientas batallas, sin embargo, comprobarás un hecho poco conocido, como que la mayoría de la élite templaria, eran nobles o gentiles hombres, muy ilustrados de la época; como también la realidad del poder templario, el que se sustentaba en “el honor”, el que tenía un valor dual, y contemplaba una dimensión material y otra abstracta, pero que finalmente era “ley”.

En escenario es merecedor de su magnificencia, como he dicho lo situó en las inhóspitas tierras del fin del mundo, donde la sede del poder está representada por un palacio-fortaleza “Las Cuatro Torres” que, a los amantes del arte y la arquitectura, podrán comprobar, la variedad, que han ido acumulando a lo largo de siete siglos. Para los apasionados de la jerarquía militar, de los templarios, está reflejada a través de su Gran Consejo, el que dirige el imperio de poder y riqueza, que han logrado.

Tras el secuestro de su rey, en manos del círculo rojo, los que también pretenden las riquezas del Reino de Aurum, en un mundo camino de la extensión, despierta en los templarios de Aurum, el antiguo propósito de proteger al “prójimo”, iniciando la décima cruzada de su existencia, para impedir la supremacía del “Círculo Rojo”, el que pretende instauran un gobierno global.

La Trilogía Aurum, en el Reino de la Soledad, está pensada para el gran público, (+17)

Esperando que la novela resulte de tu agrado, te mando un afectuoso saludo.

Carlos Becerra